



Riesiger Zuspruch der Science Fiction-Community

Neuer Besucherrekord beim Science Fiction Treffen im Technik Museum Speyer



Bei den Charakteren gibt es nichts, was es nicht gibt. Quelle: TMSNHSP



Zum Abschluss des Tages sind alle Augen auf die Parade gerichtet.
Quelle: TMSNHSP

Speyer. Im Technik Museum Speyer wird es definitiv nie langweilig. Eine der schillerndsten Veranstaltungen im Kalender des Museums ist seit 2008 das Science Fiction Treffen. Auch am vergangenen Wochenende sind wieder zahlreiche Fans von Star Wars, Star Trek, Anime, Superhelden und Cosplay ins Museum gepilgert. Bei der, trotz ihrer Größe, sehr familiären Veranstaltung ist jeder Science Fiction-Fan gern gesehen und verkleidete Besucher erhalten sogar einen rabattierten Eintrittspreis. In diesem Jahr zog das Fest für die ganze Familie an beiden Veranstaltungstagen Sage und Schreibe über 18.000 Science Fiction-Begeisterte auf das Museumsgelände. Bei der reibungslosen Veranstaltung blieben keine Wünsche offen und die Stimmung unter Ausstellern, Händlern und Besuchern war sehr ausgelassen: Ganz nach dem Motto der Technik Museen Sinsheim Speyer: „Für Fans von Fans“.

(969 Zeichen)

Über die Technik Museen Sinsheim Speyer – Technik von Unterwasser bis ins Weltall

Vom gemeinnützigen Verein Auto + Technik Museum Sinsheim e. V. getragen und ganz nach dem Motto „für Fans von Fans“ gehören den Technik Museen Sinsheim Speyer weltweit über 4.000 Mitglieder an. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich durch Eintrittsgelder, Spenden sowie Mitgliedsbeiträge der Vereinsmitglieder. Alle Überschüsse werden zur Erhaltung und zum Ausbau der Museen verwendet.

Die Technik Museen Sinsheim Speyer zeigen zusammen auf mehr als 200.000 m² über 6.000 Exponate aus allen Bereichen der Technikgeschichte in einer weltweit einzigartigen Vielfalt. Vom U-Boot bis zum Oldtimer, von der Concorde bis zum Space Shuttle Buran ist alles vertreten. Neben den Dauer- und wechselnden Sonderausstellungen gibt es zahlreiche Fahrzeug- und Clubtreffen sowie Events. An 365 Tagen im Jahr geöffnet, ziehen die Museen über eine Million Besucher im Jahr an. Eine wahre Sensation sind die beiden IMAX-Großformat-Kinos. Während in Sinsheim das IMAX 3D Kino – „das schärfste Kino der Welt“ – exklusive

Dokumentationen und die neuesten Hollywood-Blockbuster präsentiert, werden im IMAX DOME Kino im Technik Museum Speyer die Filme auf eine gigantische Kuppel projiziert.

2.238 Zeichen | 25.09.2023

Mediabox: <http://media.technik-museum.de/>

Pressekontakt: presse@technik-museum.de